

Willi Singer im Vorderfeld ¹⁹⁷⁴

Augsburger Sechster bei den Studenten-Europameisterschaften der Radamateure

Bei den Studenten-Europameisterschaften auf der Krim/UdSSR waren erwartungsgemäß die russischen Straßenradfahrer überlegen. Das Vierer-Mannschaftsrennen über 75 km gewannen sie klar vor Italien und der Bundesrepublik (Trott, Kraft, Singer, Bohnen). Beim Einer-Straßenrennen waren auf einer schweren Strecke über 120 km gleich fünf Russen auf den ersten Plätzen. Willi Singer (RSG Augsburg), der in guter Form an den Start ging, belegte als bester Bundesdeutscher vor Jürgen Kraft (Berlin) und Wilfried Trott (Köln) einen ausgezeichneten sechsten Platz. Singer ist für seine nächsten Starts bestens gerüstet. (pk)

Rad-Nationalfahrer am Start

Unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Fritz Wohlfarth geht es am kommenden Samstag um 15 Uhr zum drittenmal „Rund um den Südmarkt“. Die Amateur-Nationalfahrer Willi Singer, Franz Zacher, Hans Hindelang und Peter Dargel (alle RSG Augsburg) sind neben den Gebrüdern Liebl (RV Wanderer Augsburg), Adolf Rottach (RSV Sonthofen), Hans Lampart (VC Mindelheim) die Favoriten für die 60-Runden-Jagd in Königsbrunn. Schüler und Jugendliche bestreiten die Vorrennen. (pk)